



2 Pièces

57 m<sup>2</sup>

Réf. 84586225

990 000 €

Paris 6<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75006)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A une adresse recherchée de Saint-Germain-des-Prés, rue des Beaux-Arts, au troisième étage par ascenseur d'un charmant immeuble début 19ème siècle, nous vous proposons cet appartement d'une surface de 56 m<sup>2</sup>. Son plan sans aucune perte d'espace est idéal et se compose comme suit : entrée avec rangements, spacieux séjour de 28 m<sup>2</sup>, cuisine séparée, belle chambre avec rangements intégrés et salle de bains attenante, et wc séparés. L'appartement bénéficie d'une orientation sud et du calme de la cour de l'immeuble. Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la ...

We are listing this 56m<sup>2</sup> (603 sq ft) apartment on the third floor of a charming early 19th century building with a lift on Rue des Beaux-Arts, a sought-after address in Saint-Germain-des-Prés. Its layout, with no wasted space, is ideal and comprises: entrance hall with storage space, spacious 28m<sup>2</sup> (301 sq ft) living room, separate kitchen, good-sized bedroom with built-in storage and en suite bathroom, and separate toilet. The apartment faces south, overlooking the building's quiet courtyard. Cellar also included. Fees payable by the seller - Number of lots in the building: 32 - Average amount ...

**BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES**

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

